

Pays : France Périodicité : Quotidien OJD : 198324

Edition: Editions du Rhone



Date : 04 OCT 15

3

- Page 1/1

14

Le nombre d'écoles du Rhône qui participent à la « <u>Semaine</u> de l'écriture ». Du 5 au 11 octobre, des élèves de 6 à 17 ans vont écrire des cartes postales avec leurs enseignants autour du thème « J'ai de l'affection », puis les enverront. Un jury, présidé par Patrice Laffont, délibérera en novembre. L'objectif est de promouvoir l'écriture. L'opération, organisée par l'Union professionnelle de la carte postale (UPCP), est parrainée par le ministère de la Culture et de la Communication, et l'Association des maires de France.